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Il pre_sidente_Caccinelli critico con l'amministrazione comunale

Con'commercio contro la Coop
LA CERIMONIA

ASSISI - Nasce "n Premio Nazionale Francesco Dattini"
ed Assisi msi mobilita per ricordare una delle figure
pubbliche più insigni e capaci che abbiano fatto parla
re di sé: Francesco Dattini, appunto. Filantropo, consi
gliere comunale, Dattini ha creato un nuovo modus
vivendi di fare cultura, di rapportarsi nelle relazioni
sociali e nel privato. "Dattini è stato per tutti noi 
commenta Giuseppe Tofi, responsabile della Pro Loco
di Rivotorto - una figura sintesi dei processi socio
culturali della Regione e del nostro territorio. Perciò le
Pro Loco del Comune hanno ideato questo "Premio"
per rendergli omaggio e per non far dimenticare la
traccia morale, umana e professionale della sua perso
na". nprogramma di oggi prevede, alle 9,30, il saluto
ufficiale dell'Amministrazione comunale presso la
Sala della Conciliazione, la celebrazione della Santa
Messa a Capodaequa d'Assisi e la consegna del "Premio
Dattini", presso la struttura pubblica della frazione
assisana alla presenza di autorita' civili e religiose.

Lor. Cap

l Filantrop,o e,uomo poli~ic~
I Un premio ricorda Dattlnl
t

Mario Magrini e Luciano Trinoli con
la voce di Aldo Galvani.
Nel commentare l'innovazione, il
Presidente del Comitato Priori '08,

Lino Bonamente, ha detto che
"ognuno si sente orgoglioso di con
tinuare la tradizione del Piatto in
nome della solidarietà e del presti
gio cittadino per questa che rimane
la festa principe di Santa Maria de
gli Angeli".
"La tradizione rimarrà intatta - ha
concluso Bonamente - perchè il pas
sato non si può cancellare anche se
ci saranno novità dell'ultima ora".
Da voci di corridoio sembra che tra i
nomi dei prossimi Priori ci potrebbe
essere quello del Sindaco Ricci.

to particolare è stato letto a nome di tutti i serate di promozione enogastronomica orga-
rionali di Bastia Umbra per Claudio Neroni, che nizzate dalla Pro Loco di Bastia e dalla sua
da 20 anni entra in piazza la sera della Lizza, presidente Daniela Brunelli. La giuria itineran-
prima come corridore, poi come responsabile e te composta da famosi cuochi umbri, membri
allenatore, trasmettendo l'amore per l'atletica dell'Unione Regionale Cuochi Umbri (URCU)
a tutti i giovani dei quattro rioni. E' stato dato capitanata dal presidente Alviero Bigi, noto
quindi il via alla lizza che ha visto prevalere gli ristoratore perugino, ha apprezzato l'uso esclu-
atleti di Moncioveta; al secondo posto S. Rocco, sivo di piatti e prodotti tipici della tradizione
terzo S. Angelo e quarto Portella. locale.
Al termine della emozionante staffetta, il presi- Nella qualificata giuria, scelta da Bruno Rosset-
dente dell'Ente Palio Monia Giaca- "_ ti, era presente anche l'assessore
nella Bugiantella ha aperto le buste al commercio di Bastia Umbra An-
contenenti i risultati delle quattro • Già drea Tabarrini. La giuria ha inol-
sfilate. Alla giuria tecnica, presie- tre attribuito a ciascuna taverna
duta dallo scenografo Toni Stefa- SI pensa un riconoscimento: a S. Rocco per
nucci e composta dall'attrice Mari- aI pr:OSS l' mo il secondo piatto, a S. Angelo per il
na Confalone, dal critico Fabio Me- I I primo piatto e dolce, a Portella per
lelli, dal regista teatrale Maurizio il secondo piatto e a Moncioveta
Panici e dallo sceneggiatore Giusep- anno per il tris di primi piatti e dolce. I
pe Rocca, è piaciuta in modo parti- cuochi sono stati premiati con un
colare la rappresentazione del rione orologio offerto dall'URCU - FIC,
Moncioveta; secondo classificato Sant'Angelo, hanno ricevuto un attestato di merito e una
terzo Portella e quarto San Rocco. Si provvedeva targa ricordo per la taverna meritevole per l'im-
così a stilare la classifica finale. Palio 2007 al pegno culinario profuso a testimonianza di
rione Moncioveta, avendo vinto giochi, sfilate e stima e gratitudine. La presidente Daniela Bru-
lizza. Al secondo posto il rione S. Angelo; terzo nelli è soddisfatta per la buona riuscita dell'ini-
il rione Portella e quarto il rione S. Rocco. Il ziativa, alla quale hanno aderito con entusia-
premio"Monica Petrini" per il miglior attore in smo e disponibilità tutti i capitani e i responsa-
piazza è stato assegnato a Luca Sargenti, che ha bili delle cucine. E già si pensa al prossimo
interpretato la figura di Capitan Uncino nella anno. Sarà una edizione ancora più ricca ed
sfilata del rione Portella. Moncioveta ha otte- articolata, per dare giusto risalto alla cucina
nuto anche un riconoscimento particolare nelle territoriale bastiola.

• Voci danno
il sindaco Ricci

, .
prossimo pnore

Il nuovo logo del Piatto è stato realiz
zato da Antonio Coletti su ceramica,
tela e metallo. L'inno, uno stornello
tratto dalla poesia dialettale del poe
ta Guido Discepoli, è musicato da

Costantini, Patrick Fani, Aleandro
Fontetrosciani, Francesco Morrea
le, Simone Piselli, Mauro Rossi e
Alessandro Trinoli.
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Il piatto di santiAntonio cambia look

ZOna industriale dllaltla Il presidente della sezione locale di Confcommercio Caccinelli è critico
con l'amministrazione comunale riguardo agli investimenti della Coop sull'area dell'ex Deltafina

Lorenzo Capezzali
ASSISI
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Il rione Moncioveta si aggiudica il Palio

n "Piatto di S. Antonio, cambia look
e quest'anno ad ottobre si presente
rà con un programma innovativo a
cominciare dallogo e dall'inno,
Apresentarlo sono stati gli organiz
zatori dei festeggiamenti di una del
le feste più sentite e partecipate di
Santa Maria degli Angeli, che ogni
anno ripropone la manifestazione
in onore di S. Antonio Abbate, pro
tettore degli animali.
I 12 Priori serventi del 2008 sono:
Pierdomenico Andreani, Sergio Bal
deli, Maurizio Basrtolini, Lino Bo
namente, Antonio Coletti, Evelio

Bastia ha festeggiato ieri il suo santo patrono,
San Michele Arcangelo. Nel pomeriggio è stata
celebrata la S. Messa solenne e poi si è svolta la
processione, con la partecipazione delle autori
tà e dei rioni.
In testa al corteo la statua del santo, accompa
gnata dai rappresentanti del rione Moncioveta,
vincitore di questa 45" edizione del Palio de S.
Michele.
I ragazzi di Moncioveta hanno portato in pro
cessione il Palio 2007, uno splendido arazzo
realizzato dall'artista Maria Caldari. La comu
nità cristiana ha partecipato con fede e devozio
ne ai vari momenti religiosi che hanno caratte
rizzato l'intera giornata. Come detto, il rione
Moncioveta si è aggiudicato con pieno merito il
Palio, assegnato nella tarda serata di venerdì in
piazza Mazzini.
I rossi capitanati da Filippo Ferranti hanno
trionfato nettamente, aggiudicandosi tutte e
tre le prove del Palio (giochi, sfilate e lizza), per
un totale di 20 punti. Al secondo posto si è
piazzato il rione Sant'Angelo (punti 9), seguito
da Portella (punti 8) e San Rocco (punti 7).
Un'atmosfera carica di tensione ha accompa
gnato l'ingre!>so dei lizzaioli in piazza per la
benedizione davanti alla statua del patrono San
Michele Arcangelo, per poi esplodere in urla e
tifo alla partenza della corsa. Un riconoscimen-

Roldano Boccali
Bastia Umbra

BASTIA UMBRA - Non si fer
ma la polemica tra il il presi
dente della Confcommercio
locale, Marco Caccinelli, e
l'assessore al commercio
Andrea Tabarrini.
Oggetto del contendere
l'area ex Deltafina e l'inve
stimento che la Coop vorreb
be fare nella zona. Secondo
Caccinelli, "non si riesce a
capire come mai l'assessore
Tabarrini, nonostante le
spiegazioni verbali da me
date, insista sul fatto che la
Confcommercio di Bastia
abbia fatto dietrofront sul
piano del commercio. Que
sto è totalmente falso". Cac
cinelli spiega come "la Con
fcommercio di Bastia non è
un partito e il sottoscritto,
che ancora ne è illegittimo
presidente, non è interessa
to a scendere in politica.
Mai in nessuna occasione
pubblica o privata la Con
fcommercio ha dichiarato
che intendiamo rivedere il
piano del commercio, al
quale confermiamo la no
stra approvazione. Abbiamo
solo rilevato come l'annun
cio-proclama fatto dall'Am
ministrazione Comunale,
che salutava con grande en
fasi un grosso investimento
di un colosso della grande
distribuzione, sia il segno
della poca trasparenza della
stessa amministrazione."
La 'poca trasparenza' si rile
va in particolare su punti
quali "l'aumento sconside
rato delle cubature destinate
al commercio nell'area ex
GiontellajDeltafina; il ri
mescolamento delle carte
sull'area ex Mattatoio che
dopo dieci anni di progetti
vengono buttati all'aria a
causa dell'ampliamento
dell'area non concertato con
le associazioni, uscito all'in
saputa di tutti; il rischio che
una grande distribuzione
che acquista 50.000 metri
quadri di superficie com
merciale in una cittadina
come Bastia può creare un
abuso di posizione domi
nante a causa dei sistemi di
marketing che queste entità
utilizzano per imporsi sul
mercato" .
La preoccupazione della
Confcommercio, continua
Caccinelli "è legittima. Non
si può negare che il monopo
lio commerciale da parte
della grande distribuzione
farà chiudere tanti commer
cianti che sono quelli che
hanno reso famosa questa
città non solo nella nostra
regione e sono quelli che
contribuiscono in larga mi
sura al bilancio comunale.
Non capiamo proprio, con
clude Caccinelli, cosa ci sia
quindi da esultare" .
Ma l'assessore Tabarrini re
plica: "Tomo a ripetere per
l'ennesima volta che la Coop
non avrà esercizi di vicinato,
sarà solo un'ulteriore 'attra
zione' per la città di Bastia.
Credo che le parole di Cacci
nelli siano dettate dalla de
cisione della Coop di investi
re su Bastia, ma se ci fossero
state altre aziende ad inve
stire nella zona avremmo
avuto gli stessi 'problemi'.
Caccinelli cerca solo uno
spazio in politica".

Flavia Pagliochini


